
Frau Schützeichel regt an, dass Maßnahmen zur Schulwegsicherung im Bereich Am Eichelkamp von der 
Firma Lukas in Richtung Gymnasium ergriffen werden. Der Schulweg sei gefährlich, weil nicht 
ausreichend beleuchtet, ein Gehweg sei nicht vorhanden. Vorsitzender Langer führt aus, dass bereits 
früher die Thematik im Ausschuss behandelt wurde. Eine Lösung zu dieser Problematik ergibt sich 
möglicherweise  im Rahmen des Projektes „Regionale 2010“, wobei die Umsetzung noch eine längere 
Zeit erfordern wird. Hier muss nach Meinung des Vorsitzenden daher eine provisorische Lösung 
angestrebt werden. Herr Müller und Herr Kolf verweisen auf die in dem Bereich geänderten 
Eigentumsverhältnisse, die möglicherweise neue Chancen eröffnen.  
 
Vorsitzender Langer bittet um Prüfung, die Tempo-30-Regelung am Siegtal-Gymnasium zeitnah 
auszuweiten, weil der Schulunterricht mittlerweile über 14.00 Uhr hinausgeht und auch am Nachmittag 
stattfindet. Ferner fänden nach 14.00 Uhr zahlreiche Angebote der hiesigen Sportvereine im dortigen 
Bereich statt. 


